



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

25. Juni 2024

Gesellschaft & Soziales, Gesundheit, Homepage, Veranstaltungen

Film „Vergiss mein nicht“: Ein berührendes Porträt unter freiem Himmel in Wiesbaden

Am Donnerstag, 11. Juli, erfolgt im Rahmen des Bildwerfer Filmfestivals die Vorführung des Dokumentarfilms „Vergiss mein nicht“. Das Werk von David Sieveking wird ab Einbruch der Dunkelheit, etwa 21.30 Uhr, auf der Reisinger Anlage vorgeführt.

Der Filmmacher David Sieveking begleitet in seinem Film „Vergiss mein nicht“ seine an Alzheimer Demenz erkrankte Mutter Gretel über anderthalb Jahre mit der Kamera. Entstanden ist dabei ein Film, der die Auswirkungen dieser Krankheit und die Mutter in ihrer zunehmenden Desorientierung und Pflegebedürftigkeit zeigt. Die Darstellung erfolgt klar, direkt, manchmal schonungslos, aber zugleich auf eine liebe- und würdevolle Art. Darüber hinaus liefert der Film ein interessantes zeitgeschichtliches Portrait. Beide Eltern, Gretel und Malte Sieveking, waren engagierte Sozialisten in den politischen Auseinandersetzungen der späten 1960er und in den 1970er Jahren.

Die Filmvorführung ist kostenlos und erfolgt auf der großen Wiese der Reisinger Anlage vor dem Wiesbadener Hauptbahnhof. Es wird empfohlen, Decken oder Stühle mitzubringen. Die Vorführung ist eine Kooperation des Bilderwerfer Filmfestivals mit dem Forum Demenz Wiesbaden und dem Pflege- und Betreuungsdienst Home Instead.

+++